



22e Festival International d'Art Lyrique de Vivonne

jeudi 14 octobre 2021, par [lpe](#)

L'art lyrique à Vivonne, c'est tous les ans au cours de la dernière semaine d'octobre avec deux rendez-vous en un : le Concours International de Chant Lyrique, du mardi 26 au vendredi 29 octobre et le Festival International d'Art Lyrique Vienne en Voix, du vendredi 29 au dimanche 31 octobre.

Une manifestation née de l'initiative de quelques passionnés, autour de Henry Runey, chanteur basse américain. Ce dernier est ainsi devenu directeur artistique et directeur de la programmation de Vienne en Voix.

Il s'agit, au travers du prisme de l'art lyrique, de découvrir et de promouvoir de jeunes talents, futurs chanteurs des scènes nationales et internationales, mais également d'offrir à un public peu familier du monde de l'opéra, de vrais spectacles proposés par des artistes professionnels.

Concours International de Chant Lyrique

Le 22e Concours International de Chant Lyrique de Vivonne est ouvert à des candidat(e)s de toutes nationalités. Il a pour but de promouvoir les jeunes talents dans le domaine de l'art lyrique. Le concours se déroule, du 26 au 29 octobre, sur inscription. La finale du concours, vendredi 29 octobre, à 20h, à l'église Saint-Georges de Vivonne, sera ouverte au public avec la présence de Nino Pavlenichvli au piano. (entrée gratuite, pass sanitaire)

Comme en 2020, la finale 2021 sera retransmise en direct en flux internet, sur le site art-lyrique.org Pour la première fois, le prix du public avait ainsi été décerné avec la participation du public présent et du public virtuel.

Festival International d'Art Lyrique

La pièce Gaby la Magnifique sera le point d'orgue du festival, dimanche 31 octobre, à 17h, à la salle de Vounant à Vivonne (10 € - pass sanitaire). Cette comédie musicale des années folles, donnée au festival d'Avignon en 2019, retrace la fabuleuse histoire de Gaby Deslys.